

## ORIENTACIÓN EN INFORMÁTICA

El objetivo que debe perseguir la enseñanza de la Informática en la educación Secundaria es la de lograr que los estudiantes adquieran las capacidades de explorar, aprender a aprender, analizar en niveles cada vez más elevados y en marcos cada vez mas complejos, desarrollando habilidades para el manejo, aplicación y desarrollo de distintas herramientas informáticas, más allá de un "producto comercial". De esta manera se estará propiciando el aprendizaje autónomo con la consecuente apertura ante la aparición de software no conocidos.

Desde el punto de vista de la Informática, se abordarán los fundamentos teóricos, el diseño, la prueba y el uso de las computadoras como herramienta de producción al servicio del contexto social en el que se desarrollan. El enfoque que se propone no se reduce al uso instrumental, sino que se plantea una mirada más amplia que incluya un enfoque basado en la resolución de problemas y un análisis crítico-reflexivo de sus aspectos sociales y culturales.